

Fuertes lluvias han azotado el 90 % del Valle del Cauca

Marzo 27, 2017 - 12:05 a.m. | Por: Redacción de El País



En la vía Cali - Candelaria se presentó anegamiento de un sector del malecón de Juanchito porque los altos niveles del río Cauca impiden que se evacuen las aguas lluvias.

Bernardo Peña | El País

Durante las últimas horas las fuertes lluvias golpearon el 90 % del Valle del Cauca dejando como saldo casas inundadas, colapso de alcantarillados, desbordamiento de acequias y viviendas destechadas.

[Lea también: El balance del 'drama invernal' en el Valle del Cauca](#)

La emergencia más notoria se presentó en el municipio de Guacarí, en



inmediaciones del corregimiento de Sonso, donde resultaron afectadas 50 familias luego de que se inundaran sus hogares. El agua, según reportes de las autoridades, alcanzó los 2 metros de altura.

“Estamos hablando de cerca de 350 personas afectadas por esta situación”, informó el secretario de Gestión del Riesgo del Valle, Jesús Copete.

Agregó que la emergencia en este punto del Valle se presentó por el desbordamiento de una acequia.

En la noche del domingo, las autoridades caleñas vigilaban el nivel del río Cauca por una creciente súbita del río Palo. Rodrigo Zamorano, secretario de Gestión del Riesgo de Cali, dijo que se esperaba que el río Cauca no aumentara más su nivel, pero “iniciamos una vigilia entre Bomberos y Defensa Civil para hacer monitoreo y dar apoyo en el evento que se requiera”, dijo.

Los bomberos aseguraron que tenían dos puntos de control en los 26 kilómetros del jarillón del Cauca. Entre las 7 y las 9 de la noche el nivel del río creció 25 centímetros.

Otros afectados



En el barrio Londoño Capurro, del corregimiento de Sonso, el desbordamiento de una quebrada afectó a más de 35 familias.
Cortesía para Elpaís.com.co

Según la oficina del Gestión de Riesgo del Valle, otros municipios que también se han visto afectados por las lluvias son: Palmira, El Cerrito, Candelaria y Ginebra. “En estos municipios el agua inundó algunos

PUBLICIDAD ▲

NOTICIAS RELACIONADAS



Las tres grandes amenazas que trae el invierno a Cali

sectores porque los alcantarillados pluviales colapsaron y por allí se resumió el agua”, precisó Jesús Copete.

Asimismo, el sábado en la tarde, en el municipio de Restrepo catorce casas perdieron parte de sus techos tras un fuerte vendaval. “Ya estamos enviando las ayudas para apoyar a las personas que no podrán pasar la noche en sus casas”, complementó el secretario de Gestión del Riesgo.

Por su parte, la Cruz Roja seccional Valle reportó que en Ginebra se inundó el barrio San Pedro y la quebrada Vanegas dañó la vía de acceso a la vereda el Samán.

En Palmira se reportó caída de árboles. En el Cerrito se inundaron las veredas Santa Helena y San Antonio, también los barrios Balcones de la Merced, Brisas y Orquídeas.

En Dagua cuatro viviendas resultaron afectadas por las fuertes lluvias y en Candelaria se presentaron inundaciones en el corregimiento El Carmelo.

Según los reportes de Ideam se mantiene la alerta roja (cuando el nivel de un río alcanza niveles críticos) en el departamento del Valle del Cauca debido al incremento significativo de las precipitaciones sobre la cordillera central lo que ha ocasionado crecientes súbitas en los ríos **Palo (municipio de Puerto Tejada), Jamundí (Jamundí), Amaime (Palmira), Tributarios al río Cali (Pance y Pichindé), Piendamó (Cauca), Tuluá (municipio de Tuluá) y Guadalajara (municipio de Buga).**

“Se espera que el tránsito de las ondas de crecientes mantengan altos los niveles en estos ríos. El Ideam invita a la comunidad en general y a los comités locales y regionales de gestión del riesgo, a monitorear continuamente las fluctuaciones de los niveles en estos afluentes”, dijeron.

Entre tanto en la capital del Valle, un habitante en situación de calle murió al ser arrastrado por la corriente del río Cali desde sector del Hotel Intercontinental hasta la zona de la Clínica de Los Remedios. Al parecer esta persona resbaló y fue arrastrado por la corriente.

Estimados previos tras emergencias

Datos preliminares de las autoridades dan cuenta de cerca de 700 personas afectadas en el Valle del Cauca por las lluvias. En el municipio

de Candelaria 50 viviendas de interés social permanecen con problemas por inundaciones.

En Restrepo diez viviendas resultaron destechadas por los vientos que acompañaron las lluvias. En el corregimiento de Sonso, en Guacarí se cuantifican 350 afectados.

CONTINÚA **LEYENDO**

PUBLICIDAD ▶

0 **VER COMENTARIOS** ▼

AHORA EN PORTADA



▶ ECONOMÍA

Morosos del Valle podrán ponerse al día con pago de impuestos



▶ CALI

Las frases con las que Pepe Mujica conquistó a los jóvenes caleños